
平成 15 年（20 0 3 年）５月那覇市議会臨時会 

 

緊 急 質 問 

平成 15 年５月 14 日（水） 

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

(１) 重症急性呼吸器症候群・ＳＡＲＳの沖縄県

への上陸の危険性が指摘されている。那覇空

港と那覇港を有する本市として、どのような

認識を持っているか 

 

(２) 水際での防疫体制は、緊急を要すると思う 

が、どのようになっているのか 

 

(３)  ＳＡＲＳ対策における国・県・市の役割は
どうなっているのか。そして、具体的に機能

しているのか 

 

(４)  那覇市としては、今後どのような対応を 

考えているのか 

 

 

１ 湧 川 朝 渉 

(日本共産党) 

 Ｓ Ａ Ｒ Ｓ に 

ついて 

【答弁を求める者】 
市長、病院事業管理者、消防長、関係部長 

 

(１)  重症急性呼吸器症候群（ ＳＡＲＳ）につい
て、どのような認識を持っているか 

 

(２)  来る 16、17 日に島サミットが開かれるが、

何カ国の国と地域から参加するのか。また、

参加者のＳＡＲＳ対策は、どうなっているか  
 

( ３)  沖縄への入域者対策と観光行政との整合

性は、どうなっているか 

 

(４)  市民に対し、速やかな情報の提供が求めら

れていると思うが、どのような態勢になって

いるか 

 

 

２ 島 田  正 博 
(市民・社社 

ネット) 

Ｓ Ａ Ｒ Ｓ に 
ついて 

【答弁を求める者】 
市長、病院事業管理者、関係部長 

 
 



〔緊急質問〕 平成 15 年５月 14 日(水) 

位 
氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

 重症急性呼吸器症候群（ＳＡＲＳ）について 

 

(１)  県はＳＡＲＳに対し、ＳＡＲＳ行動計画を

策定し対応するとのことであるが、その中で
医療体制・患者の輸送体制はどのように位置

づけられ、対処しようとしているのか 

 

(２)  平成 15 年５月７日に石垣市が自粛要請を

した。その後「医師会やホテル組合から要請

がある」との新聞報道があるが、どのような

内容か 

 

( ３)  那覇市がスタークルーズに自粛要請を 

したとあるが、どのような考え方のもとに、

そのような決定がなされたのか 

 

(４)  重度指定された台湾からは、船だけでは 

なく、毎日運行している飛行機があるが、

これについても自粛について要請する考え

はないか 
 

(５)  那覇空港における赤外線サーモグラフィ

ーの導入の見通しについて 

新型肺炎の日本上陸を防ぐため、関西空     

港に赤外線サーモグラフィーが導入される

ようだが、那覇空港における赤外線サーモグ

ラフィーの導入の見通しについて伺う 

 

３ 

 

金 城  徹 

(市民の会) 

Ｓ Ａ Ｒ Ｓ に 

ついて 

【答弁を求める者】 
市長、助役、病院事業管理者、関係部長 

 

ＳＡＲＳ対策について、本市の対応を伺う 
 
(１)  本市に与える影響 
 
(２)  本市の具体的な対策 
 
(３)  今後の推移予測と、その対応 
 

４ 大 浜 美早江 

(  公 明 党 )  

Ｓ Ａ Ｒ Ｓ に 

ついて 

【答弁を求める者】 
市長、病院事業管理者、関係部長 

 
 


